



Par Mario Alexander López

Une prière pour les **JEUNES**

Dieu bien-aimé de la vie et de l'espérance, aujourd'hui, nous élevons notre voix et notre cœur pour la jeunesse du monde entier.

Nous vous remercions pour son énergie, ses rêves et sa capacité à transformer le monde avec amour et courage.

Nous vous prions de les éclairer au milieu des défis de notre temps : qu'ils ne perdent pas la foi face à l'injustice, qu'ils soient des semeurs de paix là où règne la violence, et des défenseurs de la dignité humaine là où règne l'oubli.

Fortifie leur esprit afin qu'ils ne craignent pas l'engagement, qu'ils découvrent leur vocation au service et deviennent les bâtisseurs d'un continent juste, solidaire et fraternel.

Bénis, Seigneur, chaque jeune de nos terres, afin que, guidés par ton Esprit, ils puissent rêver, lutter et vivre avec la certitude qu'un autre monde est possible.

Amen.